
■委員と事務局のみなさんへのお願い 

ＪＴ跡地利用に関する次の７つのQuestionについてお考えください。 

 
【課題の認識】 

① ＪＴ跡地を放置することで、「誰がどのように困っている」のでしょうか？ 
② ＪＴ跡地利用をめぐる「閉鎖的な意識」をどのように開いていけばよいので

しょうか？ 
 

【課題解決のためのキーパーソン】 

① ＪＴ跡地利用で活躍できる「内なる伝道師」はどなたでしょうか？ 
② ＪＴ跡地利用で「外モノの視点」を与えるのはどなたでしょうか？ 
 

【課題解決のための方法】 

① ＪＴ跡地利用に使える「誇りうる匝瑳の文化」は何でしょうか？  
② 「誇りうる匝瑳の文化」をどのように讃えあえばよいのでしょうか？ 
③ 市（市役所）が「自分ごと」と考えるようになるにはどうすればよいのでし

ょうか？ 
 


